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経営企画室 
首記の件については、各関係各位において大変ご心配ご迷惑をお掛けいたしました。 

深くお詫び申し上げます。 
 ５月１３日現在、具体的事実確認がまだされておりません。しかし、予測される問題に

ついては、早期解決図るべく検討着手して改善してまいります。 
 また、今後、公正取引委員会より具体的指摘事項がなされた時点で、直ちに検討精査さ

せて頂き、問題の再発防止に努めさせて頂きたいと思います。 
 以上、早期お知らせいたします。 
 


